

Capitanes

(26-11-2024).- Anel Hernández...

Es la directora de operaciones de Yutong México, fabricante de autobuses que cerrará este año con ventas por 600 unidades en el País y que a partir de 2025 planea elevar la cifra a mil unidades anuales. Será a partir del próximo año cuando la compañía realice un estudio para determinar la viabilidad de instalar una planta en territorio nacional.

Preocupa Pemex

La deuda que Petróleos Mexicanos (Pemex) mantiene con sus proveedores preocupa a las empresas, pues cada vez son más las compañías que se ven afectadas en sus operaciones y pagos a sus trabajadores.

Hace unas semanas se dio a conocer una carta interna de Opex, en la que se expone su plan de reducir los servicios y operaciones que realiza para la petrolera que dirige Víctor Rodríguez Padilla.

Ahora, se dio a conocer la carta enviada por la Asociación Mexicana de Empresas de Servicios Petroleros (Amespac), que agrupa a las principales empresas de servicios petroleros, en la que hace un llamado a las autoridades para ayudar a restablecer los pagos y retomar la facturación de los mismos.

Algunas de las 27 empresas que agrupa la asociación son Baker Hughes, Cotemar, Emerson, Halliburton, Opex, Penco, CBMX, Weatherford, SLB -antes Schlumberger-, entre otras.

En el discurso oficial, la petrolera presume que ha disminuido su deuda financiera, pero ello se ha logrado, en parte, por el freno impuesto en el pago a proveedores, según reconoció el propio director de Pemex en un evento con ingenieros celebrado el viernes pasado.

En pocas palabras, Pemex reduce su deuda y mantiene sus operaciones de producción financiado por empresas proveedoras a las que no paga.

La esperanza de las empresas de Amespac está en el esquema y apoyo que brinde la Secretaría de Hacienda para hacer frente a los compromisos de la empresa estatal.

Asesoría en controversias

Especialistas en temas de arbitraje comercial participarán en el Primer Foro de Arbitraje organizado por Canaco Ciudad de México, organismo que encabeza José de Jesús Rodríguez Cárdenas.

El foro se celebra hoy y tiene como propósito deliberar sobre las alternativas que tendrán las empresas para dirimir controversias comerciales ante la incertidumbre generada por la configuración de un nuevo Poder Judicial en México y la revisión del Tratado México, Estados Unidos y México (T-MEC).

Como parte del foro, 15 organizaciones empresariales firmarán un convenio con Canaco CDMX para recibir apoyo jurídico y asistencia del Centro de Mediación y Arbitraje de la cámara.

Dicho centro tiene 40 años de existencia, pero adquiere un nuevo rol con los temas que se tienen en puerta, incluyendo el anuncio de imposición de un arancel de 25 por ciento a productos de México y Canadá por Donald Trump.

Adicionalmente, se prepara una conferencia entre los organismos de Mediación y Arbitraje de México, Canadá y Estados Unidos, a través de la cual las empresas de los tres países buscarán recurrir al centro mexicano que opera la Canaco CDMX de cara al nuevo mandato presidencial de Trump.

Llega a México

Gi Group Holding, multinacional especializada en Recursos Humanos, iniciará operaciones de forma completa en México para sumar al menos 100 empresas en su cartera.

La firma, cuyo country manager es Christian Rico, adquirió una consultora de tecnología de RH el año pasado, pero ahora estará de lleno en México con servicios especializados que van desde la contratación del talento para proyectos y contratación permanente, hasta outsourcing de procesos de negocio.

Con más de 25 mil clientes en todo el mundo, Gi Group Holding busca apoyar la evolución del mercado laboral.

Entre 2023 y 2024, la contratación temporal y permanente fue el principal motor de ingresos de la empresa, con un valor de 3.4 mil millones de euros y un crecimiento interanual de 6.3 por ciento.

En materia de outsourcing de procesos de negocio, generó 226 millones de euros, con un aumento de 9.6 por ciento interanual, y el staffing profesional reportó 134 millones de euros, lo que representó un alza de 13 por ciento.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-11-26/op282713>

Fecha de publicación: 26-11-2024